

## **DJK-Kegler bezwingen Bayernligist BMW Landshut**

Ferdinand Bleiziffer beim Debüt bester Eichstätter mit 970 Holz

Eichstätt (rbm) Nach Wochen der Erholung und den zuletzt etlichen Wochen des Trainings geht es in die ernste Phase der Vorbereitung für die Landesliga-Kegler der DJK Eichstätt. Beim ersten Härtetest für die neue Saison 2013/14 wurde der Bayernligist SKK BMW Landshut in Empfang genommen, die im letzten Jahr die Tabelle auf dem dritten Platz abschlossen und siegten klar und souverän mit 5655:5563. Nachdem Hans Lang aus privaten und beruflichen Gründen leider zu seinem Heimatverein DJK Mitteleschenbach zurück wechselte, wurde die Herren I um Mannschaftsführer Michael Niefnecker mit Ferdinand Bleiziffer und Christian Spiegel aus der Zweiten verstärkt. Zu Beginn der Partie starteten Christian Spiegel und Andreas Niefnecker gegen den ehem. Deutschen Juniorenmeister Armin Hoffmann und Thorsten Kammermeier. Nach anfänglichen Schwierigkeiten kamen die Domstädter mit zunehmender Dauer besser in die Partie und hielten mit guten 941:964 und 917:897 den Rückstand mit nur 3 Holz in Grenzen. Im Mittelpaar betraten Jürgen Frey und Ferdinand Bleiziffer gegen Mathias Littich und Harald Klingl die Bahnen. Von den ersten Kugeln ab drückten die Hausherren dem Duell ihren Stempel auf, holten Holz um Holz für ihre Farben und bauten den Vorsprung auf gute und beruhigende 80 Holz aus. Frey überzeugte mit 932:891, dem Bleiziffer mit sehr guten 970:928 das beste Eichstätter Ergebnis hinzufügte. Mit dem doch recht hohen und nicht zu erwartenden Plus kam es im Schlussdrittel zum Aufeinandertreffen zwischen Christian Buchner und Stefan Spiegel gegen Daniel Süss und Robert Hoffmann. Die Gäste legten los wie die Feuerwehr, überfuhren bis zur Hälfte die Altmühltaler und holten viele Hölzer für ihre Farben zurück. Ab dem Durchgang drei übernahmen die Hausherren jedoch wieder das Kommando und bauten schlussendlich das Plus mit guten und brauchbaren 947:912 und 948:971 weiter aus. Mit dieser Leistung und Konstanz der Mannschaft können die Blau-Weißen zu diesem Zeitpunkt sehr zufrieden sein und es bestätigt die guten und anstrengenden Vorbereitungs- und Trainingseinheiten. Nun gilt es, sich nicht auf den ersten Lorbeeren auszuruhen, sondern weiter konzentriert zu arbeiten, damit der nächste schwere Test am kommenden Samstag beim Bayernligisten Gut Holz Zeil ebenfalls erfolgreich absolviert werden kann, ehe am darauffolgenden Wochenende (31.08.) das Bayernschildturnier in Weiden auf dem Programm steht. Zum Rundenauftritt zur neuen Saison 2013/14 empfangen die Blau-Weißen am 14.09. um 14.00 Uhr den SKC Stephansposching, welche sich am letzten Spieltag den Klassenerhalt gerade noch sichern konnten.